RÈPLICA

Sr. Director:

Fent ús del dret a rèplica li demano la publicació del següent escrit:

En el núm. 73 de la seva revista, correponent al mes de setembre de 1994, i en l'article titulat "Mollet, ante el reto de ser ciudad-", entre altres imprecisions, fan l'afirmació que el senyor Torrecillas havia deixat el projecte del pare de bombers "ultimado para que se iniciasen las obras antes de final del año 1991".

En referència a aquesta afirmació, hem d'informar del següent:

1. – L'any 1991 no es va proposar cap acord de cap organisme municipal que fes referència a aquest punt. No hi havia, doncs, ni tan sols el projecte.

2. – Tan sols s'havien produït declaracions públiques del senyor Torrecillas i contactes amb els propietaris d'una edificació a mig construir en el barri de Can Pantiquet, zona on el Pla General no permetia la ubicació d'aquest tipus de servei.

3. – Ha estat doncs, en aquesta legislatura, de majoria socialista i sense participació del senyor Torrecillas en l'equip de Govern,

a) S'ha aconseguit la cessió dels terrenys per part de l'INCASOL a l'Ajuntament.

l'INCASOL a l'Ajuntament. b) S'ha elaborat el Pla Especial que permetés edificar en els terrenys cedits.

c) Els serveis tècnics municipals han elaborat el projecte arquitectònic i han adaptat el terreny cedit per a aquesta finalitat.

d) S'ha aconseguit finançament per fer possible aquest projecte, gràcies a l'aportació voluntària de diferents industrials de la ciutat, i també de la Generalitat i de recursos del propi Ajuntament

e) S'ha adjudicat a una empresa constructora la realització de les obres d'aquest quarter d bombers, conjuntament amb les de la nova seu de la Creu Roja i de Ràdio Taxi-Mollet, que ben aviat serà una realitat a la Ronda de la Farinera de la nostra població.

Oriol Fort i Marrugat Regidor de Comunicació i Relacions Ciutadanes

570 72 98

Empieza la cuenta atrás en el puente entre Mollet y Martorelles

La Generalitat de Catalunya ya tiene ultimado el proyecto del puente que unirá Mollet y Martorelles a través de los polígonos industriales de Can Prat, de Mollet, y el polígono de Martorelles. Ésta era una vieja pretensión de los ayuntamientos de las dos poblaciones que, finalmente, se convertirá en los próximos años en realidad.

La Direcció Gene-

ral d'Obres Públiques de la Generalitat, ha acabado ya el proyecto y próximamente se hará el concurso público para adjudicar la obra. Si el calendario previsto se cumple, ésta empezaría a principios del próximo año y su duración se prevé que dure un año y medio, con lo que en 1996, se podría realizar la inauguración de esta obra que tiene un presupuesto inicial de 800 millones de pesetas.

Las ventajas que comportará la construcción de este puente, además de beneficiar al transporte que se dirige a los polígonos industriales, mejorará el tráfico existente en la actualidad en la avenida Badalona, que será la gran beneficiada por esta construcción. El concejal del Ayuntamiento de Mollet, José

María Garzón, ha manifestado su satisfacción por esta construcción "ya que la obra de la Generalitat beneficiará a los habitantes de Mollet, ya que descongestionará el tráfico que hay actualmente en la avenida de Badalona". Con la construcción se convertirá en una calle más de Mollet del Vallès.

JORDI MAJOR

El "Parc dels colors" se construirá el próximo año

El Pleno del Ayuntamiento de Mollet aprobó, en el pleno municipal celebrado el pasado miércoles, día 29, la construcción de un parque de 30.000 m² que se hará al final de la Rambla de la Unió y que comprende tres barrios: el de Plana Lledó, Santa Rosa y Can Borrell.

Este parque, que será el segundo más grande de Mollet, después del situado en el cementerio, tendrá el nombre del "Parc dels colors", según decidió el equipo de gobierno socialista. El presupuesto final de este parque asciende a 450 millones de pesetas aunque se realizará en varias fases. La primera de éstas, que tiene un presupuesto de cien millones, empezará a construirse antes de final de año si el proceso burocrático que se ha de seguir en estos casos surge ningún tipo de problema.

La duración de estas obras se prevé que sea de un año como mínimo en esta primera fase, según manifestaron fuentes del gobierno municipal a esta redacción. Este parque será el segundo más grande de Mollet después del situado en la avinguda del Parc, cerca del cementerio. En este parque está previsto construir pistas de petanca, juegos infantiles, así como fuentes, bancos y por supuesto, árboles. El presupuesto de este parque es de 450 millones de pesetas.

Por otra parte, la corporación municipal reunida el pasado miércoles, decidió ceder unos terrenos situados al lado del colegio Joan Abelló para que se instale el segundo ambulatorio que ha de haber en Mollet. Este segundo centro de atención primaria no será una realidad hasta dentro de, al mínimo, dos años.

Mollet acogerá la Copa del Mundo de Tiro de 1998

La Asamblea de la Federación Internacional de Tiro, reunida el pasado mes de julio en Milán, decidió designar a Mollet del Vallès como sede de la Copa del Mundo de Tiro que se ha de disputar en 1998.

La designación de Mollet se hizo por aclamación de los presentes en esta Asamblea de la Federación Internacional, ya que cuando, la Federación Española anunció que presentaba la candidatura de Mollet del Vallès como sede de esta Copa del Mundo, el resto de ciudades candidatas a la celebración de este evento internacional decidieron retirarse por la pugna de esta Copa del Mundo. Esta Copa del Mundo está considerada

por los especialistas en este deporte como la prueba más importante del mundo superando, incluso, a las pruebas que se celebran durante los Juegos Olímpicos. El presidente de la Federación Española, Rodrigo de Mesa, en una carta enviada a la alcaldesa de Mollet, comunicando la decisión de la Federación Internacional, valora de forma muy importante el prestigio que ha alcanzado Mollet del Vallès, gracias a su campo de tiro, en este deporte. El campo de Tiro de Mollet, situado en terrenos anexos a l'Escola de Policia de Catalunya, está considerada como el mejor del

BREVES

Gradas

El Club de Fútbol de Mollet dispondrá de una grada con capacidad para 500 personas a finales de esta temporada después de aprobarse en la comisión de gobierno del Ayuntamiento, este proyecto que tendrá un presupuesto de doce millones de pesetas.

Disminuidos

El Ayuntamiento de Mollet, a través de la concejalía de Serveis Socials, ha organizado diversos actos para celebrar el 25 aniversario del Servicio a los Disminuidos Psíquicos de Mollet. Tres conferencias son los actos organizados por el Instituto Municipal de Servicio a los Disminuidos Psíquicos que comprenden la escuela Angel de la Guarda, el Taller Alborada, que comprende el Centro Especial de Trabajo y el cen-tro ocupacional y el centro de atención precoz, que son los únicos servicios especializados de titularidad pública existente en la comarca del Vallès Oriental.

Precampaña

El grupo municipal socialista envió un largo comunicado a los medios de comunicación en el que se intentaban defender de los ataques recibidos en las últimas semanas en relación al Plan Estratégico.

Control de tierra y carne

La concejala de Salud Pública empezará una campaña para conocer cuál es el estado de la tierra en los parques de Mollet así como hará un control de la carne pica-

J. M.

DIOMES RAMBLA NOVA, 24, Pral. MOLLET DEL VALLÈS Telèfon 570 65 71

Matricula't abans del dia 3 d'octubre i participa en el nostre

SORTEIG

podràs aconseguir:

- Un viatge a Londres de quatre dies per a dues persones.
- Dos cursos complets d'idiomes.
- Diccionaris bilíngües i llibres de lectura

ANGLÈS - FRANCÈS - ALEMANY - ITALIÀ
ANGLÈS COMERCIAL

MATRÍCULA OBERTA CURS 94 / 95

PLACES L'IMITADES

DEPARTAMENTO DE DISTRIBUCION

Puntos oficiales de distribución en Mollet:

ESTANC COLOM

Articles per al fumador Loto 6/49

Jaime I, 139. Tel. 593 05 13

- DIARIS i REVISTES J. PRAT
 Plaça Prat de la Riba, 18. Tel. 593 39 22
- ESTANCO-PAPELERIA PEÑA

Objetos fumador y regalos Loto

Rambla Nova, 18. Tel. 593 07 48